

Madrid, 14 de Mayo de 2009

Estimado/a amigo/a :

Como en años anteriores la Fundación Alborada celebra un encuentro sobre Sensibilidad Química Múltiple. Los dos Congresos Internacionales contribuyeron al conocimiento, generando gran cantidad de información. Por ese motivo, este año nos centraremos en profundizar en el abordaje diagnóstico y terapéutico de las personas afectadas por Sensibilidad Química Múltiple. Por ello, en vez de un Congreso, hemos organizado un “Encuentro de Expertos”, reuniendo a médicos e investigadores con experiencia.

Porque es deseo de la Fundación Alborada que esté siempre como referente la persona afectada, se ha invitado a un/una representante de cada comunidad como observador/a.

Recibe un cordial saludo,

Dra. Amelia Rus

Coordinadora Médica de la Fundación Alborada.

[www.fundacion-alborada.org](http://www.fundacion-alborada.org)  
[congreso@fundacion-alborada.org](mailto:congreso@fundacion-alborada.org)